



Wiedersehensfreude in Spanien



Jetzt hat es endlich geklappt: Der schon seit 2018 im Rahmen des Erasmus+-Projekts geplante **Austausch mit Callosa de Segura** konnte im März schließlich nachgeholt werden. Die spanischen Teilnehmer machten mit ihrem Besuch am KGW den Anfang und wurden von 14 Schülerinnen der Klassenstufen 9 und 10 herzlich aufgenommen. Aufgrund vieler gemeinsamer Unternehmungen war das Eis schnell gebrochen, sodass sich alle auf das Wiedersehen in Spanien Ende März freuten. Die Fahrt nach Callosa de Segura war dann für alle ein tolles Erlebnis. Die dortige Schule I.E.S. Vega Baja sorgte für ein abwechslungsreiches Programm: Die deutschen Teilnehmerinnen konnten sowohl am spanischen Alltag teilhaben als auch die Region kennen lernen. Highlight war hierbei der große Ausflug ans Meer, bei dem die Schülergruppe im bekannten Badeort Benidorm die Strandatmosphäre genießen konnte. Da die Begegnung solch ein großer Erfolg war, hofft Schulleiter Michael Schellhammer gemeinsam mit der Fachschaft Spanisch, dass der Spanien-Austausch zu einer neuen Tradition am KGW wird.

Sternwarte wieder in Betrieb

550 Jahre alt wäre Nikolaus Kopernikus am 19. Februar geworden. Aus diesem Grund erinnert das KGW mit einem „**Kopernikus-Jahr**“ an seinen Namensgeber. Neben Projekten der Fachschaft Geschichte zu Nikolaus Kopernikus und dem von ihm erstmals beschriebenen heliozentrischen Weltbild soll vor allem der Sternenhimmel selbst im Mittelpunkt des Jahres stehen. Dazu wurde die KGW-Sternwarte mit großer Unterstützung der Sternwarte Aalen und der Firmen Zeiss SMT und Hau wiederbelebt: Alle Spiegel, Linsen und Okulare der beiden Teleskope mussten durchgesehen und gereinigt werden. Momentan wird noch der Hauptspiegel neu beschichtet. Sobald dieser wieder eingebaut ist, werden auch bei Nacht Veranstaltungen stattfinden, damit die Schüler- und Elternschaft genauso wie Nikolaus Kopernikus die Sterne und Planeten betrachten kann.

Kultur am KGW

Bis zum Ende des Schuljahres finden in diesem Schuljahr wieder zahlreiche Aufführungen der Arbeitsgemeinschaften des KGW statt.

Ein buntes Programm erwartet am Dienstag, **2. Mai**, um 18 Uhr die Zuhörer beim **Begegnungskonzert der KGW Unterstufenchöre mit Aalener Grundschulen**, das unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Frederick Brütting in der Stadthalle Aalen stattfindet. Dabei wird jede Schule eigene Lieder vortragen, als Höhepunkt sind am Schluss alle 280 Sänger mit zwei gemeinsamen Beiträgen zu hören.

Der **KGW Kammerchor** ist nach seiner Konzertreisen nach Prag und Brunn am Montag, **22. Mai**, wieder in der Heimat zu hören. Er nimmt an einem **Begegnungskonzert** mehrerer Schulchöre und der St. Michael-Chorknaben teil. Das Konzert findet um 19 Uhr in der Franziskuskirche in Schwäbisch Gmünd statt.

Am Donnerstag, **22. Juni**, sorgt die **KGW Big Band** für Stimmung in der Aalener Innenstadt. Sie spielt ab 17 Uhr ein abwechslungsreiches Programm vor dem „Rambazamba“, bei dem wie üblich neben Instrumental-Solisten auch Sängerinnen zum Einsatz kommen werden.

Um das Schuljahr abzurunden, lädt der **KGW Kammerchor** am Sonntag, **2. Juli**, zu seinem **Jahresabschlusskonzert** um 18 Uhr in die Kirche St. Stephanus in Wasseraffingen und präsentiert dort sein großes Repertoire vor allem an sakraler Chorliteratur.

Die Theater-AG des KGW führt von Freitag, **7. Juli**, bis Montag, **10. Juli**, jeweils um 19 Uhr die Krimikomödie „**Lars Franky, Privatdetektiv**“ im Foyer des KGW auf. Karten gibt es im Sekretariat oder an der Abendkasse.

Das **Musical „Ausgetickt“** von Gerhard A. Meyer kommt am Donnerstag, **20. Juli**, und Freitag, **21. Juli**, jeweils um 19 Uhr in der Limeshalle in Hüttlingen zur Aufführung. Dabei schlüpfen die Musical-AGs der Unterstufe in die Rolle von Uhren, die von der Superuhr und ihren Gehilfen angetrieben werden. Kein Wunder, dass es daraufhin im Uhrenland allmählich rumort. Karten gibt es über Mitwirkende, das Sekretariat und an der Abendkasse.